

土木の日のイベントを開催しました

～あたらしいどぼくのせかい～

～豊岡河川国道事務所～

これからの将来を担う子どもたちを含めた幅広い世代を対象として、土木を身近に感じてもらうイベント「あたらしいどぼくのせかい～みんなのどぼく～」を開催しました。

本イベントは、豊岡河川国道事務所の今年度採用の若手職員が中心となり企画・開催し、ラジオ、X、instagramによる事前広報を行いました。イベント当日は、近隣の小学生・高校生を招待し、業者の皆様のご協力もあり、ドローンや重機操作体験、BIM/CIMブース等、現場で使われる最新の土木技術に触れていただきました。変わりつつある土木の世界に興味をもってください、素晴らしいイベントとなりました。

日時：令和6年11月19日(火) 9:00～15:00 ひじうち
 会場：中郷遊水地整備事業工事現場(豊岡市土淵地内)
 参加人数：約152名(内、小学校関係者92名、高校関係者38名)

主催：豊岡河川国道事務所

協力：(株)糸乗建設、金下建設(株)、

(株)川嶋建設、(株)酒井電気建設、

(株)巴建設、

(株)西山工務店、パシフィックコンサルタンツ(株)

協賛：(一社)近畿建設協会、兵庫県建設業但馬地区協議会(豊岡支部、浜坂支部、南但支部)



FMによる事前広報

【実施内容】

コンクリートクラフト、重機操作体験
 災害対策用機械展示、リフト車の乗車体験、
 ドローン操作体験、BIM/CIMブース、事業紹介 他



災害対策用機械展示



ドローン操作体験

【参加者の声】

- ・初めて知りました。もっとたくさんの人たちに知って欲しいイベントです。
- ・なかなかできない体験ができ、楽しく見学できた。
- ・普段目にする事のない工事や作業内容に触れて、とても勉強になりました。今後の生活に活かせる点は取り入れていきたいと思いました。



リフト車の乗車体験